

Ratsmitglied Russ:

Die Ratsmitglieder haben einen ganzjährigen Sitzungsplan 2009 erhalten. Ab 20.10.2009 wird ein neuer Stadtrat amtieren, dessen Aufgabe es ist, den Ressort- und Aufgabenzuschnitt der künftigen Ausschüsse festzulegen. Es könnten sich Änderungen ergeben. Warum hat die Verwaltung die Terminvorgabe bis zum Ende des Jahres vorgenommen?

Antwort der Verwaltung:

Dem Rat der Stadt Meckenheim wurde bereits Ende des Jahres 2008 der Jahresplan 2009 vorgelegt. Dieser Plan wurde lediglich um die neuen Sitzungen aktualisiert. Die Verwaltung will keinen Beratungen und Beschlüssen des neuen Rates vorweggreifen, sondern die ganzjährige Terminierung dient lediglich der besseren Planbarkeit.